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ПРОТОКОЛ

собрания жителей деревни Мосеево Администрации муниципального образования ' '?|§| 
«Муниципальный округ Ярский район Удмуртской Республики» 

по определению параметров инициативного проекта и источникам его финансирования

д. Мосеево

Время проведения: 18-00 
Присутствующие жители: 17 человек

14.02.2022 год
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Собрание открывает первый заместитель главы Администрации Ярского района 
Поздеева Алёна Валериановна. ,
А.В. Поздеева — Я очень рада вас всех видеть. Конечно пандемия вносит свои *’! 
коррективы, но я все таки предлагаю начать наше собрание. Сегодня на повестку 
собрания ставятся следующие вопросы:

1. Информация об инициативном бюджетировании на территории Удмуртской 
Республики проектов развития общественной инфраструктуры, основанных на !?* 
местных инициативах.

2. Определение приоритетной проблемы для участия в конкурсе.
3. Определение суммы финансирования населения.
4. Принятие решения об использовании экономии средств.
5. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект " 

общественной инфраструктуры.
6. Выбор членов инициативной группы.
7. Текущие вопросы.

Повестка собрания ставится на голосование.

Голосовали: «ЗА» -13 , «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается.
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Также необходимо утвердить форму голосования. Предлагаю по всем вопросам *5’ 
голосовать открытым способом.
Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «ЗА» -15, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается.

1. Информация об инициативном бюджетировании на территории Удмуртской 
Республики проектов развития общественной инфраструктуры, основанных на местных 
инициативах. •$!

СЛУШАЛИ:
А.В. Поздеева - Проинформировала об инициативном бюджетировании на 

территории Удмуртской Республики проектов развития общественной инфраструктуры, 
основанных на местных инициативах. В 2021 году в Ярском районе в инициативном



бюджетировании участвовало только Дизьминское сельское поселение с ремонтом 
Мосеевского клуба. Нынче от района уже участвует 8 проектов: Бачумово с детской Д А  
спортивной площадками, Елово — Парк камней, кто бывал в Тылысе, представляет что * 
это такое. В Пудеме также выходят со спортивной площадкой, в Озерках хотят заменить 
оконные блоки в клубе. Яр выходит с модернизацией уличного освещения в новом 
микрорайоне. Мы также хотим в Байдалино выйти с детской площадкой. Программа 
поддержки местных инициатив предусматривает выделение на конкурсной основ^^  
субсидий из республиканского бюджета на реализацию проектов, наиболее важных для'"Т 
небольших сельских территорий, направленных на благоустройство территорий. Нынче 
сумма увеличись до 1,2 млн.рублей.

Постановили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативных 
проектов.

Голосовали: «ЗА» -15,  «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается

А.В.Поздеева - Сегодня у нас с вами решающее собрание на котором нам с вами 
нужно будет прийти к какому-то решению. Я буду листать презентацию, если вам видно*»» 
то вы читаете. О повестке дня я сказала, мы с вами определимся с софинансированием, с 
чем выходим, кто принимает участие в данном проекте -  жители деревни Мо сеево 
обязательно, я как куратор данных проектов в районе и у нас здесь присутствуют 
представители Дизьминского уже теперь не сельского поселения, а Дизьминского 
территориального отдела. В начале нам необходимо выбрать председателя и секретарями 
собрания. Предлагаю выбрать председателем собрания Лукину Надежду Викторовну. *" 
Секретарем предлагаю Жвакину Евгению Александровну наше собрание должно быть 
запротоколировано.
Поступили предложения председателем собрания избрать Лукину Н.В., секретарем 
Жвакину Е.А. ,

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «ЗА»-15; «ПРОТИВ»-нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ»-нет.

Решение принимается. «у

2. Определение приоритетной проблемы для участия в конкурсе.

А.В.Поздеева— У нас с вами уже прошли предварительные собрания, на 
которых было принято решение об актуальности конкурса для нашей деревни и участия'iff™! 
конкурсе.

Н.В. Лукина — По инициативному бюджетированию в 2021 году мы с вами 
отремонтировали клуб и я считаю что и в 2022 году необходимо участвовать в программе. 
Вспомните когда хотели поставить детскую площадку все говорили зачем она нам, кто 
туда ходить будет? А сейчас посмотрите — дети постоянно там играют, площадка никогда.»?? 
не пустует. Клуб мы с вами отремонтировали, теперь я думаю нужно территорию около * 
клуба благоустроить, чтобы не пустовала. Государство дает деньги и я считаю что нам 
нужно участвовать.

Ж.В.Васильева - А что там будет?
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А.В.Поздеева — Мы хотим баскетбольное кольцо, волейбольную сетку, ворота для < 
мини футбола, в фойе клуба хотим приобрести и поставить теннисный стол и на улице ' 
2-3 спортивных тренажера, еще небольшую шведскую стенку поставить. Ну и конечно же 
будут малых архитектурные формы — урны, скамейки. Посмотрим. Я сейчас вам***»- 
отправлю образцы спортивного оборудования, которое мы хотим там в дальнейшем * 
установить. Сумма примерно выходит в 600000 рублей. Вы не торопитесь, посмотрите, г 
Может кто-то что-то свое хочет добавить.

А.Е.Уткин — Вопрос по водопроводу? Вы еще обещали нам памятник подсветить?
А.В.Поздеева —  Я помню. У нас с электриком вышли небольшие «непонятки» Раз#*,,, 

обещали, все равно сделаем. Давайте текущие вопросы после основного обсудим. Сейчас * ■ 
нам нужно выбрать счетную комиссию, которая будет подсчитывать точное число 
голосов. Была предложена кандидатура: Иванова Р.Н. предложение ставится на 
голосование.

■ •■''•«ЧИГ
Предложение ставится на голосование. tf

Голосовали: «ЗА»-15; «ПРОТИВ»-нет; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ»-нет.

Решение принимается.

А.В.Поздеева - Мы с вами уже в третий раз участвуем в данном проекте. У нас 
ведется видеосъемка, чтобы комиссия, которая в Ижевске будет принимать наш проект, 
видела сколько человек присутствует на собрании, сколько голосует «ЗА», сколько 
«ПРОТИВ», будет обсуждаться сумма поэтому ведется видеосъемка. Еще раз задаю 
вопрос кто «ЗА» устройство спортивной площадки в деревне Мосеево по этому адресу?^* 
Я тоже буду голосовать, я имею право.

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: «ЗА»-13; «ПРОТИВ»-1; «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ»-1 

Решение принимается.

3. Определение суммы финансирования населения.

Размер участия населения в софинансировании по итогам анкетирования (сумма е"ЗГ 
человека):
300 рублей с человека — «ЗА» - 18 чел.
500 рублей с человека — «ЗА» - 2 чел.
1000 рублей с человека — «ЗА» - 1 чел.
300 рублей с хозяйства —  «ЗА» - 3 чел. '
500 рублей с хозяйства — «ЗА» - 2 чел.
1000 рублей с хозяйства — «ЗА» - 2 чел.

Согласно результатов анкетирования на голосование выносятся следующие суммы:
300 рублей со взрослого человека
500 рублей с человека . ■
500 рублей с хозяйства
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Голосовали
300 рублей с человека: «ЗА» -11 , «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 4 ■-•'м у
500 рублей с человека: «ЗА» - 0 «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» -15  
300 рублей с хозяйства: «ЗА» - 0 «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - 15 
500 рублей с хозяйства: «ЗА» -1  , «ПРОТИВ» - 0, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» -14.

Решение 300 рублей с человека принимается. • Mi

Вот у нас с вами сегодня собрание и большинством голосов у нас принята сумма 
300 рублей с человека. Я прошу вас об этом передать, чтобы не было сюрпризом, 
передать вашим родственникам, соседям, односельчанам, будем работать над этой 
суммой.
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4. Принятие решения об использовании экономии средств.

Председательствующий: Если мы выиграем конкурс, после проведения торгов, 
может сэкономиться некоторая сумма, Неиспользованный остаток подлежит возврату 
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционально^! 
возвращены во все 4 источника -  в бюджет республики, бюджет МО, спонсорам и 
жителям. Нам необходимо решить, на какие цели будут использованы оставшиеся 
средства.

Я голосую «ЗА», чтобы экономию направить на этот же проект.
■I - W

Голосовали: «ЗА» -15,  «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет.

Решение принимается..

5. Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект**,*, 
общественной инфраструктуры.

Председательствующий: На повестку дня выносится следующий вопрос - наличие 
правоустанавливающих документов на объект общественной инфраструктуры. Для 
подтверждения права собственности на земельный участок находящийся в граница^ 
муниципального образования, необходимо предоставить копию выписки из Единогбж ' 
государственного реестра недвижимости на земельный участок, на котором будет 
располагаться спортивная площадка. Данный документ был заблаговременно запрошен 
инициативной группой у администрации и соответствуют условиям участия в конкурсном 
отборе. Желающие могут с ним ознакомиться.
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Постановили: Принять к сведению информацию о наличии правоустанавливающих 
документов.

6. Выборы членов инициативной группы.

Председательствующий: На повестке дня выбор инициативной группы для 
организации работ в рамках проекта.

ВЫСТУПИЛИ: Поздеева А.В. - Как я уже вам говорила нынче произошли 
изменения и нужно чтобы в инициативной группе было 10 человек. Я предлагаю прежних



членов инициативной группы оставить и включить еще 
Предлагаю проголосовать за этот состав:
- Иванова Роза Никандровна
- Владыкина Надежда Владимировна
- Васильев Андрей Эдуардович
- Катаев Геннадий Борисович
- Лукина Надежда Викторовна.
- Крылова Анна Михайловна
- Ившина Нина Александровна
- Поздеева Алёна Валериановна
- Юшкова Ольга Евгеньевна
- Уткин Александр Евгеньевич

новых жителей деревни.
'"чэд1г1
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Решили: Избрать в состав инициативной группы следующих представителей населенного 
пункта д. Мосеево:
- Лукина Надежда Викторовна — председатель ;
- Иванова Роза Никандровна
- Владыкина Надежда Владимировна
- Васильев Андрей Эдуардович
- Катаев Геннадий Борисович
- Крылова Анна Михайловна
- Ившина Нина Александровна
- Поздеева Алёна Валериановна
- Юшкова Ольга Евгеньевна
- Уткин Александр Евгеньевич

4 М

Голосовали: «ЗА» - 17, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. ■ ■

Решение принимается..

7. Текущие вопросы.

А.В.Поздеева - По водопроводу - водопроводные сети очень сильно изношены. 
Конечно можно было сразу и башни и весь водопровод поменять. Я не устаю благодарить 
руководителя ООО «АгроЯр». Он никогда не отказывает, всегда дает нам деньги. В 
районе поверьте есть еще хуже башни чем у нас.

А.М.Крылова — Может тогда лучше водопровод сделать, чем детскуЮ*|М:| 
площадку?

А.В.Поздеева - Вы смотрите реально на все. Нужно будет найти 15% от 1,2 
млн.рублей. Можно пойти по другому пути — самообложение. Южные районы идут по 
этому пути. На каждый собранный ими рубль Республика дает три рубля. Вот один 
вариант. Они по самообложению меняют водопровод, делают дороги, реконструируют^»*, 
уличное освещение.

А.Е.Уткин — Собирают по 100 рублей, куда деньги уходят?
А.В.Поздеева - Я раньше тоже думала куда уходят деньги? Сейчас уже знаю куда 

они уходят. У района очень большой долг по электроэнергии. Юр лица платят очень 
большой тариф. Башень по району много, в некоторых насосы качают бесперестанно. Вы 
посмотрите на соседей — д.Дзякино Глазовского района. Там работает концессионер. Он*'Ш



обещал провести модернизацию, заменить все сети и что? Да ничего. Плата у них за куб' ^  
90 рублей а сети как были старые так и есть. Ярский район тоже хотел когда-то привлечь 1 
концессионера, это привело бы тоже к увеличению тарифа. Я предлагаю Мосеево 
попробовать поучаствовать в самообложении.

А.Е.Уткин —  А почему мусорщики не вывозят строительный мусор? Куда нам * 
его девать. У меня после стройти остался кирпич, так они его низа что не взяли. Я уже'Ц’ 
сложил кирпич в мешки и увез в мульду. Так они там мешки вскрыли и все равно не1 ; 
взяли.

А.В.Поздеева -  У них есть специальная машина, которая занимается вывозом 
крупногабаритного мусора, она приезжает конкретно за большим мусором. Вы 
позвоните в администрацию, они вам дадут номер телефона по которому можно заказать^ ' 
машину. По-газификации - к 31 июля 2022 года нам должны сделать проект по Мосеево.
В Дизьмино нет ни одной улицы где нет сетей газопровода.

С.М.Репина -  А от жителей что-то требуется на газификацию?
А.В.Поздеева -  Да. Нужно межевание земельного участка. Межеванием занимается 

Демьянцева Жанна Леонидовна, стоит 8000 рублей. Если есть финансовые возможностй**|; 
то можно уже заказать межевание. Если у кого-то нет всей суммы сразу, то можно в * 
рассрочку на два раза. В рамках догазификации до границы вашего земельного участка 
проведут трубу и выведут стояк. Все три улицы у вас будут газифицированы. Я всегда 
очень уважительно отношусь к жителям Мосеево и ставлю вас всегда в пример. Если 
больше нет вопросов, то наше собрание можно считать законченным. Спасибо всем за*»»*, 
внимание и всего хорошего.

Председатель собрания
(подпись)

Н.В. Лукина

Секретарь Е.А.Жвакина


